ha sido elevada por el ilustrísimo señor Decano de dicha Facultad en la siguiente forma:

«Derecho administrativo y Derecho del Trabajo»:

Presidente: don Manuel Francisco Clavero Arévalo. Vocales: don Manuel Alonso Olea, don Ignacio María de Lotendio e Irure.

Suplente: don Miguel Royo Martinez.

Sevilla. 29 de agosto de 1960.—El Secretario general, Manuel de J. López Guerrero.—V.º B.º: El Rector, J. Hernández Díaz.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se hace público la constitución de los Tribunales que han de juegar el concurso-oposición convocado para proveer varias placas de Profesores adjuntos, vacantes en la Facultad de Ciencias.

A propuesta de la Junta de Profesores de la Facultac de Ciencias de esta Universidad, el Rectorado ha tenido a bien designar con fecha de hoy los Tribunales que a continuación se expresan, que han de juzgar las pruebas del concurso-oposición para proveer las plazas de Profesores adjuntos que se indican, vacantes en dicha Facultad.

Tribunal de «Geometria analítica y Topologia»:

Don José Maria Iñiguez Almech. Don Baltasar Rodríguez-Salinas Palero. Don Antonio Plans Sanz de Bremond.

Tribunal de «Análisis matemático, tercero, y Algebra moderna»:

Don Rafael Rodriguez Vidal.

Don Baltasar Rodriguez-Salinas Palero.

Don Pedro Pi Calleja.

Tribunal de «Fisica general»:

Don Gonzalo González-Salazar Gallart.

Don Justiniano Casas Pelilez. Don Luis Maria Garrido Arilla.

Tribunal de «Química analítica, primero y segundo»:

Don Juan Martin Sauras Don Julián Bernal Nievas, Don Celso Gutlérrez Losa.

Tribunal de «Quimica orgánica, primero y segundo»:

Don Vicente Gómez Aranda Don Juan Martin Sauras Don Mariano Tomeo Lacrué.

Tribunal de «Geologia»:

Don Vicente Gomez Aranda. Don Cruz Rodriguez Muñoz, Don Orlol Riba Arderiu.

Lo que se anuncia en cumplimiento de lo dispuesto en el número cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957 («Boletin

Oficial del Estado» de 21 de junio).

Zaragoza, 15 de septiembre de 1960.—El Rector, J. Cabrera Felipe.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Profesor adjunto de «Patologia y Clínica médicas (Sección de Aparato respiratorio», vacante en la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza, por la que se señala lugar, día y hora del comienzo de las pruebas correspondientes.

Se convoca a los señores opositores oficialmente admitidos a la oposición indicada para el día 15 de noviembre próximo, a las once de la mañana, en esta Facultad de Medicina.

Zaragoza 1 de septiembre de 1960.—El Presidente, Fernando Civeira Otermín. RESOLUCION del Tribunal del concurco-oposición convocado para proveer una plaza de Profesor adjunto vacunte en la Facultud de Medicina de la Universidad de Zaragoza, por la que se schalan luyar, dia y hora del comienzo de las pruebas correspondientes.

Se convoca a los señores opositores oficialmente admitidos a la oposición indicada para el día 15 de noviembre próximo, a las once de la mañana, en esta Facultad de Medicina.

Zaragoza, 1 de septiembre de 1980.—El Presidente, Fernando Civeira Otermin.

. .

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Profesor adjunto vacante en la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza, por la que se señalan lugar, dia y hora del comienzo de las pruebas correspondientes.

Se convoca a los señores opositores oficialmente admitidos a la oposición indicada para el día 15 de noviembre próximo, a las once de la mañana, en esta Facultad de Medicina.

Zaragoza, 1 de septiembre de 1960.—El Presidente del Tribunal, Fernando Civeira Otermin.

> RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Projesor adjunto de «Química orgánica apiteada, primero y segundo cursos», vacante en la Facultad de Farmacia de la Universidad de Madrid, por la que se serlaia lugar, dia y hora del comienzo de las pruebas correspondientes.

De acuerdo con las disposiciones vigentes, se convoca a los señeres opositores aspirantes a la plaza de Profesor adjunto de «Química orgánica aplicada, primero y segundo cursos», de la Facultad de Farmacia de Madrid (Ciudad Universitaria), convocada por el «Boletín Oficial del Estado» del 17 de diciembre de 1959, para que comparezcan el día 23 de noviembre, a las dece de la mañana, en la cátedra de Bioquímica, a fin de dar comienzo a los ejercicios de dicho concurso-oposicion, fijados por las disposiciones vigentes.

El cuestionario correspondiente podrá consultarse en la Secreturia de la Facultad durante el plazo reglamentario de quince días antes del comienzo de la oposición.

Lo que se hace público a los efectos oportunos

Madrid. 8 de septiembre de 1960.—El Presidente, Angel Santos Ruiz.

> RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Profesor adjunto de «Lingilistica Românica e Historia de las Literaturas Românicas», vacante en la Facultad de Filosofia y Letras de la Universidad de Granada, por la que se señala jugar, día y hora del comienzo de las pruebas correspondientes.

Por el presente anuncio se cita al opositor inscrito y admitido al concurso-oposición a la adjuntía de «Lingüística Románica e Historia de las Literaturas Románicas», vacante en esta Facultad, que fué anunciada por Orden ministerial de 5 de dictembre ne 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 26) para que acuda a esta Facultad el día 7 de noviembre próximo, a las nueve de la maúana, con objeto de dar comienzo a los ejercicios de dicha oposición.

Granada, 16 de septiembre de 1960.—El Presidente, Manuel Alvar.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Profesor adjunto vacante en la Facultad de Derecho de la Universidad de Sevilla, por la que se señalan ingar, dia y hora del comienzo de las pruchas correspondientes.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de la Presidencia del Gobierno de fecha 10 de mayo de 1957, y en cumplimiento de la Orden de la Dirección General de Enseñanza Universitaria de 3 de diciembre de 1958, se convoca a los señores opositores admitidos al concurso-oposición anunciado por Orden

ministerial de 21 de junio último para la provisión de una piaza de Profesor adjunto adscrito a las catedras de «Derecho administrativo y Derecho del Trabajos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Sevilla, para el día 4 de noviembre de 1960, a las diez de la mañana, en el aula de las mencionadas cátedras. para dar comienzo a los ejercicios de dicho concurso-oposición.

Quince dias antes del comienzo de los ejercicios se hallará a disposición de los señores opositores el cuestionario que ha de regir en el primer ejercicio de este concurso-oposición; en la Secretaria de esta Facultad de Derecho.

Sevilla, 17 de septiembre de 1960.—El Presidente, Manuel Francisco Clavero Arévalo.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Profesor adjunto va-cante en la Facultad de Farmacia de la Universidad de Santiago, por la que se señalan lugar, dia y hora del comienzo de las pruebas correspondientes.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos para tomar parte en el concurso-oposicion a la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Quimica organica, primero y segundo», de esta Facultad de Farmacia, para verificar las pruebas de examen el dia 20 de octubre próximo, a las diez horas, en el Decanato de esta Facultali.

Santiago de Compostela, 19 de septiembre de 1960.-El Presidente, Aniceto Charro Arias.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado pare proveer una plaza de Projesor adjunto de «Biologia yeneral», vacante en la Facultad de Ciencias de la Universidad de La Laguna, por la que se señala luyar, dia y hora del comienzo de los pruebas correspondientes.

Al objeto de comenzar los ejercicios del concurso-oposición a la plaza vacante de «Biologia general» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de La Laguna, se convoca al coctor don Antonio García-Fresca Tolosana, unico opositor admitido a este concurso-oposición, para el dia 21 de noviembre, a las diez de la manana, en la Facultad de Ciencias. Se advierte al opositor que el programa de 50 temas objeto del primer ejercicio estará a disposición del mismo quince dias antes en la Secretaria de dicha Facultad.

La Laguna, 20 de septiembre de 1960.-El Presidente, Benito Rodriguez Rios.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de "Microbiologia aplicada. primero y segundos, vaccinte en la Facultad de Farmacia de la Universidad de Santiago, por la que se senata lugar, dia y hora del comienzo de las pruchas correspondientes.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos para temar parte en el concurso-eposición a la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Microbiologia aplicada, primero y segundos de esta Facultad de Farmacia, para verificar las pruebas de examen el dia 7 de noviembre, a las cuatro de la tarde, en el Decanato de esta Facultad.

Santiago de Compostela. 21 de septiembre de 1960.-El Presidente, Francisco Bellot Rodriguez.

> RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a cáledras de «Contabilidad» de Escuclas de Comercio por la que se schala local, fecha y hora en que los sencres aspirantes han de hacer su presentación ante el Tribunal.

Se convoca a los señores opositores a las catedras de a Contabilidade de las Escuelas de Comercio de Granada y Marcia. convocadas por Orden ministerial de 20 de enero de 1960, para que comparezcan aute el Tribunal el día 27 de octubre actual. a las trece horas, en la Escuela Central de Comercio (plaza

de España), a fin de que hagan entrega de la Memoria sobre método, concepto, fuentes, programa, etc., de la asignatura y darles a conocer el acuerdo adoptado por el Tribunal en orden a la práctica de los ejercicios.

Madrid, 8 de octubre de 1960.-El Presidente, Angel Vegas.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Dirección General de Industria por la que se convoca concurso de traslado en el Cuerpo de Ingenieros Industriales.

En el Cuerpo de Ingenieros Industriales al servicio de este Departamento están vacantes los siguientes destinos:

Plazas de Jefatura.-Una de Ingeniero Jefe de Sección en el Consejo Superior de Industria. Ingeniero Subjefe de la Delegación de Industria, de primera clase, de Sevilla. Ingenieros Jefes de la Delegación de Industria, de segunda clase, de Malaga y de las de tercera clase de Avila, Ceuta, Lugo, Melilla Palencia, Segovia, Soria, Teruel y Zamora.

Plazas de Ingenieros subalternos.—Tres en la Delegación de Industria de Barcelona, una en la de Almeria y otra en la de

Vistos los artículos 45 y 46 del Reglamento orgánico del mencionado Clerpo, modificado por Decreto de 25 de marzo de 1949

Esta Dirección General, de conformidad con lo establecido en la Orden circular de la Presidencia del Gobierno de 5 de octubre de 1957, sobre competencia en el conocimiento y resolución de los asuntos de personal, na resuelto convocar concurso, de trasiado vara proveer las mencionadas vacantes, así como las resultas que se produzcan de Ingenieros subalternos, tanto por el nombramiento de Jefes como por el traslado de otros lingenieros subalternos.

Podrán tomar parte en este concurso, para los destinos de Jefatura, los Ingenieros del Cuerpo en servicio activo que reúnan las condiciones reglamentarias, pudiendo solicitar las Jefaturas de las Delegaciones de Industria de tercera clase anunciadas los Ingenieros primeros, las cuales les serán adjudicadas en el caso de no ser solicitadas por ningún Ingeniero con categoria

de Jefe.

Las plazas de Ingenieros subalternos solamente se podrán conceder a Ingenieros con categoria de Jefes en el caso de no ser solicitadas por ningún Ingeniero primero ni segundo.

Los concursantes deberán presentar sus instancias y relaciones de méritos en el Registro General de este Ministério o en las Delegaciones de Industria a que se encuentren afectos, en el plazo de quince dias naturales, contados desde la fecha siguiente a la de publicación de esta convocatoria en el «Boletin Oficial del Estador.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 29 de septiembre de 1960.-E! Director general, José Garcia Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Sección de Personal Facultativo de esta Dirección General.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Tortesa rejerente al concurso convocado para proveer la plaza de Arquitecto municipal.

En el «Boletin Oficial» de la provincia número 229, de fecha 27 de septiembre de 1960, se han publicado las bases de la convocatoria para proveer por concurso la piaza de Arquitecto municipal de este Ayuntamiento, dotada con el sue de base de 19,000 pesetas anuales, un plus de desplazamiento flijo de 6.000 pesetas también anuales y los emolumentos legales inhererates al cargo.

Las instancias, en los términos que se anuncian, habran de presentarse en la Secretaria General de esta Corporación en el término de treinta dias hábiles, a contar del siguiente de la publicación del presente.

Tortosa, 30 de septiembre de 1960.—El Alcalde.—3.450.